



ene.12.676

Noticias agencias

Isern defiende en FITUR la Fundación Turismo Palma de Mallorca 365

18-01-2012 / 17:40 h

Palma, 18 ene (EFE).- El alcalde de Palma, Mateo Isern, ha defendido en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) la "promoción profesional" que de la capital balear realizará la nueva entidad público privada Fundación Turismo Palma de Mallorca 365.

Isern ha aprovechado su viaje a FITUR para recordar que la fundación "es un proyecto absolutamente innovador sobre el que va a pivotar toda la reestructuración económica y la reactivación económica"

Ha destacado durante su asistencia a la VI edición del Foro **Exceltur**, dentro del marco FITUR, que es una de las primeras veces en que la Administración y el sector privado se ponen de acuerdo sobre cómo promocionar Mallorca, a través de Palma.

La Fundación Turismo dejará de lado "la politización", en opinión del primer edil de Palma, quien cree que este organismo permitirá una promoción profesional de la ciudad.

El alcalde popular ha precisado en una nota de prensa que la apuesta del Gobierno por el turismo es "muy importante para Mallorca, para Baleares y para Palma. Es fundamental".
EFE